



BANJIR MELANDA PRANCIS UTARA

Dua orang warga berjalan melintasi jalanan yang banjir di kota Arques, Pas-de-Calais, Prancis utara, Kamis (4/1). Petugas pemadam kebakaran Prancis terus menyelamatkan orang-orang dari banjir akibat cuaca ekstrem. Sekitar 189 kota dan 2.016 rumah tangga saat ini terkena dampak kenaikan permukaan air di wilayah tersebut.

Sidang Genosida Palestina Digelar Pekan Depan

Afrika Selatan menggugat Israel atas genosida Palestina di Jalur Gaza.

DEN HAAG (IM)- Sidang perdana kasus genosida Palestina di Jalur Gaza oleh Israel akan digelar di Mahkamah Internasional di Den Haag, Belanda pada 11-12 Januari 2024 mendatang. Sidang perdana ini akan diisi dengan dengar pendapat Afrika Selatan sebagai penggugat dan Israel sebagai tergugat.

Afrika Selatan menggugat Israel atas genosida Palestina di Jalur Gaza, menuduh negara itu melanggar Konvensi tentang Pencegahan dan Hukuman Kejahatan Genosida 1948 yang dibuat pasca-Perang Dunia Kedua dan Holocaust.

Afrika Selatan melayangkan gugatan sepanjang 84 halaman, menyebut karakteristik tindakan Israel di Jalur Gaza "genosida karena mereka berniat membawa kehancuran secara substansial" dari masyarakat Palestina di Gaza. Negara yang melahirkan Nelson Mandela itu meminta

Mahkamah Internasional untuk menetapkan bahwa Israel secara terus-menerus melanggar Konvensi Genosida, serta memerintahkan Israel menghentikan serangan ke Jalur Gaza, menawarkan repatriasi, dan membangun kembali apa yang mereka hancurkan di enklave tersebut.

Afrika Selatan menilai bahwa Mahkamah Internasional, sebagai lembaga pengadilan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB), berwenang mengadili hal tersebut karena Afrika Selatan dan Israel sama-sama menjadi pihak dalam Konvensi Genosida.

Gugatan Afrika Selatan pun diyakini bakal berujung perang legal yang bisa berlangsung bertahun-tahun. Israel sendiri menolak diadili karena belum pernah terjadi sebelumnya di selatan Israel pada 7 Oktober.

Setidaknya sebanyak 22.438 warga Palestina tewas dan 57.614 lainnya terluka dalam serangan Israel di Jalur

darah yang disebabkan oleh Afrika Selatan dan penerapannya" kepada ICJ. "Fitnah darah" atau "blood libel" adalah sebuah referensi untuk konspirasi antisemitisme kuno.

Perdana Menteri Benjamin Netanyahu menambahkan Israel menunjukkan "moralitas yang tak tertandingi" dalam perang Gaza dan ia juga menolak tuduhan Afrika Selatan.

Di antara beberapa langkah mendesak lainnya, Afrika Selatan juga meminta ICJ untuk memerintahkan "Israel agar segera menghentikan operasi militernya di dalam dan terhadap Gaza" dan agar kedua negara "mengambil semua langkah yang masuk akal dalam kekuasaan mereka untuk mencegah genosida."

Israel melancarkan kampanye militer tanpa henti terhadap Hamas di Jalur Gaza setelah kelompok militan Palestina itu melakukan serangan yang belum pernah terjadi sebelumnya di selatan Israel pada 7 Oktober.

Setidaknya sebanyak 22.438 warga Palestina tewas dan 57.614 lainnya terluka dalam serangan Israel di Jalur

Gaza per hari Kamis, (4/1).

"Anak-anak dan perempuan menyumbang 70% dari korban," kata juru bicara Kementerian Kesehatan, Ashraf al-Qudra, dalam sebuah pernyataan yang dikutip oleh Anadolu, Jumat, (5/1), yang berarti sekitar 15.700 di antaranya adalah anak-anak dan perempuan.

Al-Qudra menambahkan 125 orang tewas dan 318 lainnya terluka dalam serangan Israel dalam 24 jam terakhir.

Menurutnya, 326 tenaga medis tewas, 121 ambulans hancur, dan 30 rumah sakit serta 53 pusat perawatan kesehatan dinonaktifkan oleh serangan Israel sejak 7 Oktober.

Al-Qudra mengatakan 99 tenaga medis masih ditahan oleh Israel yang masih melancarkan serangan udara dan darat tanpa henti di Jalur Gaza setelah serangan lintas batas oleh kelompok Palestina Hamas pada 7 Oktober.

Hampir 1.200 warga Israel diyakini tewas dalam serangan Hamas tersebut.

Serangan Israel telah membuat Gaza hancur, dengan 60% infrastruktur rata dengan tanah menjadi reruntuhan dan hampir 2 juta penduduk terlantar di tengah kelangkaan makanan, air bersih, dan obat-obatan.

Tentara Israel menyatakan 136 sandera masih berada di Gaza, dengan 3 warga Israel awalnya dilaporkan hilang, namun ternyata mereka termasuk dalam jumlah sandera di Gaza, kata juru bicara tentara.

Dalam konferensi pers, juru bicara tentara Israel, Daniel Hagari, mengatakan, sebanyak 136 warga Israel masih ditahan di Jalur Gaza, termasuk 3 warga sipil yang awalnya dilaporkan hilang namun kemudian ternyata termasuk dalam jumlah sandera di Gaza.

"Kami terus bekerja dengan segala upaya intelijen dan operasional untuk menciptakan kondisi bagi pembebasan mereka," kata Hagari. Pernyataan Hagari ini datang setelah statistik terbaru yang diterbitkan oleh pejabat dan media Israel menunjukkan bahwa ada 129 sandera di Jalur Gaza, menunjukkan laporan yang bertentangan tentang jumlah sebenarnya dari sandera tersebut. ● tom

buah LSM lokal yang membantu penyelamatan, menunjukkan beberapa tim penyelamat menggali lapisan furnitur yang runtuh untuk menyelamatkan seorang wanita yang terperangkap di bawah rumahnya. Mereka kemudian membungkus wanita itu dengan selimut tebal di sekitarnya.

BBC melihat kerusakan parah saat berkunjung ke Wajima pada Rabu (3/1), di mana beberapa rumah dan kendaraan hancur tertimpa beton yang runtuh. Banyak rumah kayu tradisional tua di kota itu runtuh. Jepang memperkenalkan peraturan baru untuk melindungi bangunan dari gempa bumi pada tahun 1981, namun banyak rumah kayu dibangun sebelum peraturan ini diberlakukan.

Beberapa warga Wajima, banyak di antaranya berusia lanjut, belum melaksanakan pekerjaan perbaikan rumahnya. Data pada 2018 menunjukkan bahwa lebih dari separuh bangunan di kota tersebut tidak memenuhi standar baru. Dengan jumlah penduduk sekitar 23.000 jiwa, Wajima kini bagaikan kota hantu karena sebagian besar orang meninggalkan peringatan dini untuk mengungsi, ketika diperkirakan akan terjadi tsunami.

Namun negara ini masih mencatat angka kematian terbesar, dengan 48 kematian yang terkonfirmasi – lebih dari setengah jumlah total korban jiwa. Jumlah tersebut diperkirakan akan meningkat, karena beberapa daerah di sekitar kota masih terputus akibat jalan yang rusak dan tanah longsor, sehingga bantuan tidak dapat menjangkau masyarakat.

Shigeru Sakaguchi, Wali Kota Wajima, mengatakan makanan dan pasokan bantuan lainnya hanya menjangkau 2.000 dari 10.000 pengungsi dari kota tersebut sejauh ini.

Menurut Wali Kota Suzu, Masuhiro Izumiya, hampir tidak ada rumah yang berdiri di kota dengan populasi sekitar 13.000 jiwa. Sekitar 90% seluruhnya atau hampir seluruhnya runtuh. Tsunami kecil melanda kota satu menit setelah gempa besar. Jepang adalah salah satu negara yang paling aktif secara seismik di dunia, dan aktivitas di sekitar Noto telah meningkat sejak akhir tahun 2020. Telah terjadi lebih dari 500 gempa kecil dan menengah di sini selama tiga tahun terakhir. ● tom

Setelah 72 jam, peluang menemukan orang dalam keadaan hidup menurun drastis. Jendela itu kini telah tertutup karena gempa terjadi pada pukul 16:10 waktu setempat (07:10 GMT) pada Senin (1/1). Puluhan ribu warga masih hidup tanpa aliran listrik dan air, sementara ratusan lainnya masih terisolasi dari bantuan karena tanah longsor dan jalan yang diblokir.

Perdana Menteri (PM) Jepang Fumio Kishida mengatakan sebelumnya pada hari Kamis bahwa 150 orang telah diselamatkan sejauh ini, dan tim penyelamat akan melanjutkan upaya skala penuh mereka untuk menyelamatkan sebanyak mungkin orang.

"Ini adalah situasi yang sangat sulit. Namun dari sudut pandang melindungi nyawa, saya meminta Anda melakukan segala upaya untuk menyelamatkan dan menyelamatkan sebanyak mungkin nyawa pada malam ini, ketika 72 jam kritis bencana telah berlalu," ujarnya.

Lebih dari 30.000 orang di daerah yang terkena dampak gempa masih berada di tempat penampungan, dan beberapa kota kekurangan air, listrik dan koneksi internet. Sementara itu, kisah penyelamatan dramatis telah menjadi viral di dunia maya. Sebuah video yang diposting oleh Peace Winds Japan, se-

Penembakan di Sekolah AS Tewaskan 1 Siswa, Pelaku Bunuh Diri

IOWA (IM)-Seorang pelajar di Iowa, Amerika Serikat (AS), tewas dalam penembakan di sebuah sekolah setempat. Pelaku penembakan yang berusia 17 tahun ditemukan tewas bunuh diri usai diduga menembak dirinya sendiri.

Seperti dilansir Reuters, Jumat (5/1), sekitar lima orang lainnya mengalami luka-luka dalam penembakan yang terjadi pada Kamis (4/1) pagi waktu setempat, atau pada hari pertama sekolah dimulai usai libur panjang musim dingin di AS.

Tersangka penembakan yang diidentifikasi sebagai Dylan Butler (17) ditemukan tewas usai penembakan, dengan luka tembak yang diduga dipicu oleh dirinya sendiri. Butler disebut sebagai siswa pada Sekolah Menengah Perry.

Kota Perry yang berpenduduk 7.900 orang, berjarak sekitar 64 kilometer sebelah barat laut Des Moines, ibu kota negara bagian Iowa. Sekolah menengah pertama dan sekolah menengah atas di kota itu diketahui berbagi satu kampus.

Penembakan itu terjadi pada Kamis (4/1) pagi, sekitar pukul 07.30 waktu setempat, sebelum sebagian besar siswa dan guru memasuki gedung sekolah.

Asisten Direktur Departemen Investigasi Kriminal negara bagian Iowa, Mitch Mortvedt, menuturkan bahwa Butler membawa senapan shot-gun pump-action dan sebuah pistol dalam aksi

brutal tersebut.

Ditemukan juga bom rakitan ketika polisi menggeledah sekolah tersebut. Mortvedt menyatakan bahwa bom rakitan itu telah diamankan oleh petugas pemadam kebakaran setempat dan agen Biro Alkohol, Tembakau, Senjata Api, dan Peledak setempat.

Motif di balik penembakan tersebut belum diketahui secara jelas. Penyelidikan masih terus dilakukan oleh otoritas setempat.

Lima korban luka dalam penembakan itu terdiri atas empat siswa dan seorang administrator sekolah yang namanya tidak diungkapkan ke publik.

Namun otoritas distrik sekolah lainnya, Easton Valley, merilis pernyataan yang menyatakan pihaknya menerima kabar soal kepala sekolah menengah atas di Perry, Dan Marburger, sebagai administrator sekolah yang ditembak dalam penembakan itu.

Salah satu korban luka dilaporkan dalam kondisi kritis di rumah sakit, namun cedera yang dialaminya dinilai tidak mengancam nyawanya. Empat korban luka lainnya kini dalam kondisi stabil.

"Tragedi tidak masuk akal ini telah mengguncang seluruh negara bagian kita, dan saya ingin masyarakat mengetahui bahwa setiap warga Iowa mendukung Anda," ucap Gubernur Iowa Kim Reynolds dalam pernyataannya. ● tom

Korban Jiwa Gempa Dahsyat di Jepang Bertambah Jadi 92 Orang, 242 Hilang

TOKYO (IM)-Jumlah korban tewas akibat gempa bumi dahsyat di Jepang bertambah menjadi 92 orang pada hari Jumat (5/1). Sementara jumlah orang hilang melonjak menjadi 242 orang.

Pada Kamis (4/1), dua wanita lanjut usia berhasil diselamatkan dari reruntuhan bangunan. Namun, harapan untuk menemukan korban selamat lainnya memudar ketika ribuan petugas penyelamat berpacu dengan waktu, empat hari setelah gempa Magnitudo (M) 7,5 terjadi pada 1 Januari lalu.

Dilansir kantor berita AFP, Jumat (5/1), ribuan petugas penyelamat dari seluruh Jepang telah berjuang di wilayah Ishikawa untuk menjangkau ratusan orang di komunitas-komunitas yang terdampak.

Pada Kamis sore waktu setempat, 72 jam setelah gem-

pa, kedua wanita lanjut usia tersebut secara ajaib berhasil dikeluarkan dengan selamat dari sisa-sisa rumah mereka di Wajima, salah satunya berkat seekor anjing pelacak bernama Jennifer.

Kota pelabuhan Wajima di Semenanjung Noto adalah salah satu kota yang paling parah terkena dampak gempa. "Saya sedang bersantai di Hari Tahun Baru ketika gempa terjadi. Semua kerabat saya ada di sana dan kami bersenang-senang," kata Hiroyuki Hamatani (53) kepada AFP di tengah mobil-mobil yang terbakar dan reruntuhan bangunan.

Gempa utama yang kuat, diikuti ratusan gempa susulan, melukai sedikitnya 330 orang, kata pemerintah setempat.

Sekitar 30.000 rumah tangga tidak mendapat aliran listrik di wilayah Ishikawa, dan 89.800 rumah di sana serta di dua wilayah tetangga tidak

memiliki air. Ratusan orang saat ini berada di tempat-tempat penampungan pemerintah.

Jepang mengalami ratusan gempa bumi setiap tahun dan sebagian besar tidak menyebabkan kerusakan, dengan peraturan bangunan yang ketat yang diterapkan selama lebih dari empat dekade.

Gempa bumi telah melanda wilayah Noto dengan kekuatan dan frekuensi yang semakin meningkat selama lima tahun terakhir.

Negara ini dihantui oleh gempa bawah laut berkekuatan M 9,0 pada tahun 2011, yang memicu tsunami yang menyebabkan sekitar 18.500 orang tewas atau hilang.

Tsunami tersebut juga membanjiri pembangkit listrik tenaga nuklir Fukushima, menyebabkan salah satu bencana nuklir terburuk dalam sejarah. ● tom



KUE FESTIVAL MUSIM SEMI DI SHANDONG, TIONGGOK

Jelang Tahun Baru Imlek, perusahaan makanan tradisional di Weihai, Prov. Shandong, Tiongkok meningkatkan kapasitas produksinya untuk memenuhi permintaan pasar, Kamis (4/1). Merupakan tradisi masyarakat bagian timur Prov. Shandong untuk menikmati berbagai produk tepung tradisional selama Festival Musim Semi.